

**CARTÓN** AUTOR: JONÁS



**COLUMNA**

DESDE LAS ALTURAS



ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

Paola Jiménez, la diputada que cambia de partido según su conveniencia, ¿Usa la Jefa como negocio o para lucrar con la necesidad de las personas con un fin político?

¿Qué tiene que ver con el alcalde, Ricardo Moreno con ese modelo de apoyos?

No debemos pasar por alto que Ricardo

Moreno y Paola Jiménez hicieron pública la alianza política entre Proyecto 21 del alcalde y La Jefa de la legisladora.

Y el modelo que usa Paola Jiménez con su "Jefa" a final de cuentas, ¿no es una competencia desleal o comercio informal?

Porque no hace entrega del apoyo, lo vende a "precios accesibles" ya que hace compras por volumen.

La diputada se convierte entonces en una vendedora informal que no paga impuestos, con tal de lucrar principalmente con la necesidad de las personas para que apoyen su proyecto político.

A muchos les parece muy extraña la alianza entre los dos actores políticos porque están marginando a otros morenistas. COMENTARIO DEL DÍA: La presión externa en el ISSEMyM cada día es mayor.

Para empezar, los trabajadores sindicalizados, no es la primera ocasión que muestran inconformidad contra el líder sindical y durante su último informe se manifestaron en su contra

Quiere hacer lo mismo que el líder del Suteym mantenerse en el cargo y repetir aunque muchos estén en su contra.

No es la primera ocasión que lo anotamos, pero uno de los problemas más severos en el ISSEMyM es la forma en la que manejan las finanzas, un área que controlan desde Palacio de Gobierno.

Aunque las quejas han llegado incluso a la federación, parece que en la administración estatal no tienen interés en solucionar el problema.

Lo lamentable del asunto es que la mandataria estatal, Delfina Gómez usa la menor oportunidad para decir que cumple con el compromiso que hizo con el ISSEMyM. PREGUNTA DEL DÍA: Desde que contradijo la postura de la fiscal de

Estados Unidos, la mandataria federal ha hecho pronunciamientos que quiere apoyar en la, supuesta, alta popularidad que tiene.

¿Defender a Noroña luego del escándalo que registró con Alejandro Moreno, líder del PRI?

¿Fue mejor apostar por un legislador que ha estado en un sinnúmero de controversias y al que recientemente le hicieron pública una casa de 12 millones de pesos?

¿Fue mejor desviar la atención, llamarle porro al líder priista que hacer un posicionamiento por la casa millonaria? ¿No le importa de donde salieron los 12 millones de pesos?

Las cosas en Morena de la capital mexicana no están del todo bien. La llegada de Paola Jiménez ha provocado que muchos militantes de ese partido están inconformes, sobre todo los que encabezan grupos que tienen la esperanza de alcanzar una candidatura en la próxima elección.

La "alianza política" entre Proyecto 21 y La Jefa no ha caído nada bien.

A lo anterior se le debe sumar que la imagen de Ricardo Moreno como alcalde de la capital deja mucho que desear. Vive en una realidad alterna, donde no hay baches y la seguridad aumenta conforme pasa el tiempo.

No importan los otros datos, la percepción de la población o la realidad en la que vivimos muchos de los que tenemos que hacer nuestras actividades en la ciudad y vivimos aquí.

Tampoco se debe olvidar que en el partido del alcalde ya no van a permitir la reelección, por lo que Ricardo Moreno tendrá que dejar el cargo una vez que termine su gestión.

La "alianza" hace suponer que el edil se comprometería con la ex priista para que sea la próxima candidata.

En el papel suponen que no tendrán problemas para volver a ganar la capital, no importa que apenas van 8 meses y como anotamos líneas arriba, el papel del alcalde es por demás controvertido.

PAOLA JIMÉNEZ Y SU APOYO CON LA JEFA. ¿NEGOCIO O COMERCIO INFORMAL PARA LUCRAR CON LA NECESIDAD DE LA POBLACIÓN?

Uno de los apoyos en los que la legisladora ahora morenista, antes priista y que usa con mayor regularidad, y le deja, que más dividendos políticos tiene que ver con la llamada "jefa".

Acercar productos de la canasta básica a las personas o despensas, pero no gratis, es uno de los ganchos que más le benefician.

En un primer momento puede parecer un programa positivo y con el que apoya a decenas de personas o algunas familias a comprar productos básicos o comida.

Pero si cobra por ese paquete o por esos productos, entonces ya no es un apoyo. Es lo que hacen muchos comercios, sobre todo las grandes cadenas o



**COLUMNA** LAS CIRCUNSTANCIAS... MANDAN

UAEMex y los vándalos



BOGHAR GONZÁLEZ Y GONZÁLEZ

-Infraestructura vandalizada  
-Imagen universitaria  
-Polítiquería en la máxima Casa de Estudios

Para los que estudiamos en alguna de las escuelas de nivel medio superior o superior en alguna sede de la UAEMex es tristemente sorprendente ver el monumento de la cabeza de Adolfo López Mateos totalmente vandalizado, apreciar en videos y fotos las condiciones en que están oficinas administrativas y recintos académicos, la incertidumbre que vive una buena parte de la comunidad universitaria, los intentos que hace la nueva Rectora para tratar de volver a la normalidad, la indiferencia de los sindicatos, trabajadores administrativos y académicos, la tibieza de los estudiantes, el nulo reclamo de los padres de familia y la sociedad para defender a una de las instituciones que nos dan identidad como mexicanos, que ha sido clave en la movilidad social y que nos cuesta a todos por ser una institución pública. Sin duda no era la mejor, pero ha brindado un servicio público sobresaliente para los estudiantes, ha sido fruto del esfuerzo de años de miles de académicos y administrativos, no merece ser rehén de unos cuantos, menos de la estupidez del último Rector, sin duda el peor que ha tenido la Universidad.

La mala imagen que está proyectando la UAEMex y toda su comunidad: unos por vándalos y la mayoría de los otros actores descritos por timoratos le va a afectar ante empleadores, padres de familia, gobierno federal y estatal, fundaciones, otras casas de estudio con las que se hacían proyectos de investigación o intercambio, etc. ¿de qué les sirven acreditaciones de calidad de programas académicos e institucional si es ingobernable?, si ante la soberbia estúpida del último Rector, de una sola persona, toda una institución colapsa, se entiende la autonomía y las limitantes que eso significa para las autoridades, pero ante una crisis como la que vivió hace muchos años la UNAM, se hace necesaria la intervención del Estado, para defender un interés superior de la sociedad, es urgente que se tomen decisiones y se denuncien los actos vandálicos, de rapiña y las agresiones físicas para que la autoridad actúe, ya basta de una falsa tolerancia, tenemos mucho gobierno, un movimiento dominante pero hace falta autoridad.

tiendas comerciales.

Comprar volumen para poder dar más barato. La gran idea de la legisladora es "autosustentable" una forma cómoda de decir que es un negocio.

Hacen el encargo y lo reparten entre líderes que deben contar con al menos 10 personas que compren los productos.

Algo similar pasa en la Ciudad de México, sólo que allá diputados locales ya se manifestaron en contra de esa acción.

Porque a final de cuentas es un comercio informal impulsado por una legisladora. Si cobra por los productos es comercio y si se ampara en un supuesto apoyo, sigue siendo comercio, pero además informal y una competencia desleal con el comercio que si paga impuestos y todo lo que necesitan en caso de contar con un local.

Sólo faltaría que la alianza entre el alcalde y la diputada tenga entre sus acuerdos el trasladar "los apoyos" en beneficio de la población. ¿Legisladores que se benefician de la informalidad?

COMENTARIO DEL DÍA: LA PRESIÓN EXTERNA EN EL ISSEMYM CADA VEZ RESULTA MÁS DAÑINA.

El tema del ISSEMyM no es nuevo, desde hace algunos meses hemos anotado que la injerencia, sobre todo la que viene desde Palacio de Gobierno ha provocado que el instituto no salga de

No somos ingenuos, atrás de este movimiento porfiril hay intereses partidistas, de facciones que quieren conservar este reducto de poder político, académico y económico, por el otro lado, nuevos grupos de poder que quieren ser los nuevos regentadores de esta noble institución, pero es decepcionante ver la actuación de la comunidad universitaria, donde se supone que están los mejores estudiantes, académicos y administrativos del Estado de México, la prudencia tiene límites, la apatía cuesta y es patético ver la actuación de los interesados una vez que las instituciones han sido tomadas y arrasada por los nuevos intereses de la clase gobernante, se han dado marchas y manifestaciones en redes sociales, pero no ha pasado de ahí, ante el desmantelamiento del Poder Judicial federal y estatales, el INAI, el Seguro Popular, etc.), y como hemos sido testigos, no es para bien.

No sugerimos que ese conflicto se dirima al estilo de "Alito" Moreno y Fernández Noroña, ha sido tradición de esta columna hacer votos para que los desacuerdos se resuelvan pensando en las mayorías, en el bien común, por tanto, recomendamos lo siguiente: primero: que las negociaciones entre los descontentos y las autoridades universitarias se den de manera pública ante los medios de comunicación y mediados por un representante del gobierno estatal, un padre de familia y una autoridad de la UNAM, segundo: que se presenten las denuncias penales que correspondan por las agresiones físicas, robos y actos vandálicos que se han documentado, tercero: que se reinicien las clases presenciales en todas las escuelas sin excepción y cuarto: que se rescinda la relación laboral con aquellos colaboradores que por omisión o actuación propiciaron esta crisis.

Como sociedad no podemos tolerar ser rehenes de vándalos y delincuentes amparados en la autonomía o soberanía mal entendida, es muy triste ver que del exterior tienen que venir a encarcelar a los delincuentes mexicanos por incapacidad o plena complacencia de diversas autoridades, ver como se acepta que delincuentes encarcelados en las prisiones mexicanas siguen operando con total impunidad, no toleremos a los vándalos hoy, porque serán los delincuentes del mañana.

COMENTARIOS Y MENTADAS:  
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

la crisis en la que se ha visto envuelto desde hace varios sexenios.

La promesa de la gobernadora Delfina Gómez se ha quedado muy corta, a pesar de que en los eventos que encabezaba en el instituto hagan creer que todo se va resolviendo.

Tampoco ayuda mucho la situación que viven los trabajadores, específicamente los sindicalizados, ya que su líder, Víctor Manuel Magaña ha hecho un pésimo trabajo, tanto que los mismos agremiados al sindicato han hecho saber en repetidas ocasiones que no están conformes con el trabajo del supuesto líder.

Ya pasó su periodo de cuatro años, pero no se le ven intenciones de entregar el cargo, quizá rememorando a su líder estatal, que se reeligió.

Por otro lado, las irregularidades en la oficina que controlan desde Palacio de Gobierno y que es la de finanzas ya fue criticada hasta con la administración federal. Es poco probable que pase algo, pero a final de cuentas ordenaron que se revisara el caso.

Y como hemos anotado en otras ocasiones, los funcionarios de esa instancia son recomendados desde Palacio de Gobierno, así que es poco probable que algo suceda.

Mientras tanto, Ignacio Salgado tendrá que seguir haciendo malabares para mantener en operación ese enorme instituto.



## COLUMNA

## EL HUSMEADOR

## “Puñetazos en el Senado: ¿Se desmorona la política mexicana en un ring de traiciones?”



ELEAZAR FLORES

• A la presidenta Sheinbaum: Exija sanciones ejemplares para ambos senadores y lidere un esfuerzo por restaurar el decoro en el Senado. Su silencio no puede ser cómplice de esta vergüenza nacional.

• A Noroña y Moreno: Asuman su responsabilidad, ofrezcan disculpas públicas y enfrenten las consecuencias legales. La política no es un cuadrilátero para sus egos.

• A la ciudadanía: No normalicemos la violencia legislativa. Exijamos un Congreso que debate con ideas, no con puños, y castigemos con el voto a quienes nos avergüenzan

El pasado miércoles, 27 de agosto de 2025, el Senado de la República se convirtió en un espectáculo de golpes y empujones que avergonzó a México. Los protagonistas, Gerardo Fernández Noroña (Morena), presidente de la Mesa Directiva, y Alejandro “Alito” Moreno (PRI), líder opositor, protagonizaron un altercado físico tras un debate incendiario sobre supuestos llamados de la oposición para una intervención militar de Estados Unidos contra el narcotráfico. Este incidente, captado en vivo por el Canal del Congreso, no solo expuso la polarización política, sino que desató una tormenta en redes sociales y puso en jaque la credibilidad del legislativo mexicano.

Los hechos y antecedentes: El enfrentamiento ocurrió al cierre de una sesión de la Comisión Permanente, cuando Moreno, furioso por no haber recibido la palabra, encaró a Noroña. Según testigos, Moreno empujó y dio un manotazo a Noroña, quien respondió con un puñetazo. Un supuesto asesor de Noroña, Emiliano González, terminó en el suelo tras intentar mediar.

El trasfondo es una guerra de acusaciones: Morena señaló a la oposición, especialmente al PRI y al PAN, de “traición a la patria” por supuestamente pedir intervención estadounidense, basándose en una entrevista de la senadora Lilly Téllez (PAN) en Fox News, donde denunció la infiltración de cárteles en el gobierno. Moreno, por su parte, había acusado previamente a Noroña y al oficialismo de nexos con el narco venezolano, citando al presidente Nicolás Maduro. Noroña, un político de izquierda conocido por su estilo confrontacional, ha sido criticado por su lujosa casa de 640,000 dólares, contradiciendo el discurso de austeridad de Morena. Moreno,

líder del PRI, enfrenta un posible desafío por presunta corrupción durante su gestión como gobernador de Campeche (2015-2019). Ambos son figuras polarizantes, cuya rivalidad personal y política alimentó este choque.

Reacción de la presidenta y ruido en redes: La presidenta Claudia Sheinbaum optó por una postura mesurada. En su conferencia mañanera, evitó alimentar el escándalo, pero señaló que “las disputas en México se resuelven en México”, en clara referencia a las acusaciones contra Téllez por su entrevista en Fox News. Su respuesta buscó desmarcarse de la violencia legislativa, pero no condenó directamente a los involucrados, lo que algunos interpretaron como tibieza ante un episodio que daña la imagen de su gobierno. En redes sociales, el incidente fue un incendio. Videos del altercado se viralizaron, con hashtags como #SenadoEnCaos y #NoroñaVsAlito acumulando millones de vistas. Usuarios de X se dividieron: algunos apoyaron a Noroña, viéndolo como víctima de una oposición “desesperada”, mientras otros lo acusaron de provocar con su actitud “intolerante”. Moreno, por su parte, fue criticado por su agresividad, pero también defendido por quienes consideran que Morena abusa de su mayoría para silenciar voces. El ruido fue masivo, con memes, análisis y burlas que ridiculizaron al Senado como un “ring de boxeo”.

¿Quién gana y quién pierde?

Gana Morena (a medias): El oficialismo capitaliza el incidente para reforzar su narrativa de una oposición “traidora” y desestabilizadora. Noroña, al presentarse como víctima, fortaleció su imagen entre los simpatizantes de la 4T, aunque su credibilidad queda dañada por las críticas a su estilo provocador y su falta de austeridad.

Pierde el PRI y Moreno: La imagen de Moreno, ya desgastada por acusaciones de corrupción, quedó por los suelos tras ser visto como el agresor principal. El PRI, en su intento de reposicionarse como oposición relevante, se hunde aún más en la percepción pública de un partido violento y desfasado.

Pierde México: Más allá de los personajes, el verdadero perdedor es la democracia mexicana.

Este espectáculo de violencia en el Senado refuerza la desconfianza ciudadana en las instituciones y daña la imagen del país ante el mundo, en un momento donde la inseguridad y la polarización ya son heridas abiertas.

La política mexicana merece más que un ring de golpes. Es hora de recuperar la dignidad del Senado o seguiremos hundiéndonos en el caos.



## COLUMNA

## LIBERTAD DE EXPRESIÓN

## A RAJARSE A SU RANCHO



CHARLY CARRETO

Pleito callejero protagonizaron los Senadores del PRI Alejandro Moreno y de Morena Gerardo Fernández Noroña, solo les faltó decir al primero que le salga mole se acaba la pelea.

Hay opiniones divididas unos defienden a Noroña y otros a Alito, la verdad es que es un espectáculo en el que queda como ejemplo el nivel tan bajo que hay en los actores políticos en México.

Se ha cambiado el verdadero debate por los insultos, se ha cambiado el debate por la majadería. Ahora se habla con un vocabulario soez que no creo, sea un círculo político de alto nivel.

Es una vergüenza ver a los Senadores en un espectáculo tan deplorable. Ni el Senador del PRI tiene toda la culpa ni el

Senador del PT tiene toda la culpa, los dos son culpables y responsables de un espectáculo de muy baja calidad.

Después de los manotazos y empujones, ambos senadores ganaron a dar sus versiones, si tantas ganas se tienen, que se den un tiro y como dicen en el barrio -al primero que le salga mole se acaba la pelea- o, a rajarse a su rancho, que dejen los dos de querer llamar la atención y se ocupen de lo que verdaderamente les debe interesar que es el bienestar de los y las mexicanos.

Después de este espectáculo solo queda decir, en manos de quien estamos?

DE SALIDA: Algunos elementos de la policía municipal ya se han quejado sobre los operativos que han llevado a cabo en las inmediaciones de la Terminal- Mercado Juárez.



## COLUMNA



ELEAZAR FLORES

• Repudio total contra Gerardo Fernández Noroña

• Ebrard reconoce al Edomex y a su mandataria

• Comunidades pretenden ser nuevos ayuntamientos

• Buscaron desaparecidos en la Sierra de Guadalupe

A LA MEDIDA DE...-A 72 horas del arribo de los MINISTROS DEL ACORDEÓN, la casi ex presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación NORMA LETICIA PIÑA HERNÁNDEZ, en su discurso de despedida externó puntos de vista, seguramente conocidos por muchos y cuestionados por ya sabe quiénes; pero de todos modos, van algunos extractos y usted concluya:

“El rumbo del país no puede depen-

der del aplauso ni del agravio... el Poder Judicial trabajó bajo el asedio a pesar de las calumnias, la desinformación... sostuvimos con firmeza los pilares de la Constitución... nunca se respondió con estridencias sino con sentencias... no apelamos a la confrontación, apelamos a la razón, al diálogo y al Derecho.

La justicia debe atenderse con amplio compromiso social y sensibilidad, no siempre compatible con lo que establecen nuestras leyes y menos lo que la Constitución mandata, al contrario ello debe exigirse a quienes juzgan... la LEY FUNDAMENTAL PERMANECE, los derechos permanecen pero aún existe una enorme deuda con su pleno ejercicio.

Contrastan esos pronunciamientos con los de la presidenta del Tribunal Electoral Mónica Soto, que ayer aún repitió “el uso de acordeones se trata de una mera sospecha. ¿A quién le cree?”.



## COLUMNA



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- Tras el escándalo, la encuesta.

- Morena volverá a arrasar en 2027.

- La marcha del auto elogio de Alito ...

Justo al día siguiente del vergonzoso escándalo de los empujones de Alito y Gerardo Fernández Noroña y ha un colaborador de éste, de nombre Emiliano mismo que se llevó el senador a Roma y que no aparece en la nómina, al que agredieron estando en el suelo, un diario de circulación nacional del que no diremos su nombre para no hacerle propaganda de oquis, pero empieza con “U” de Universal, muy identificado con la derecha prianista, y donde escriben varios de sus integrantes, entre ellos el propio Moreno Cárdenas cuyo texto seguramente se lo escribe otro, como sus discursos, dio a conocer la encuesta de la empresa demoscópica Buendía & Márquez de cara a las elecciones intermedias de 2027 donde

se renueva la Cámara de Diputados con la pregunta “Si hoy fueran las elecciones para diputados federales ¿por qué partido votaría?” y el resultado fue contundente: Morena el 45%, PAN con el 11%, PRI con el raquítico 8% al igual que Movimiento Ciudadano mientras el PVEM se rezaga con el 4% y el PT hasta el fondo con el 3%, por lo que estarían en peligro de perder el registro estos dos mini partidos, con lo que no los necesitaría el partido fundado por Andrés Manuel López Obrador. Obviamente este estudio de opinión se levantó antes de la agresión del dueño de lo que queda del otrora “partidazo”, pero confirma la desesperación de la oposición, específicamente la tricolor, que aunada a la alta popularidad de la PresidentA Claudia Sheinbaum Pardo, que en la más reciente de esta misma empresa encuestadora le dio el 70% de aprobación, es decir, que 7 de cada 10 mexicanos aprueban a la mandataria. En las siguientes encuestas de otras compañías muy seguramente les irá igual o “pior” a

Los inconformes han manifestado que estos operativos son como cuando les hacen llamadas falsas de emergencia, que los distraen de lo que realmente es su trabajo salvaguardar la seguridad de los toluqueños.

Además, han dicho que los inspectores que los acompañan avientan por delante a los policías poniendo en riesgo la integridad cuando son los inspectores quienes, en muchas ocasiones llegan sin chalecos ni identificaciones a los operativos e insultando a comerciantes.

Es por ello, que hacen un llamado al director de Gobierno municipal para que ponga orden, o que diga si el actuar de los

inspectores prepotentes es por instrucción suya.

Hay comerciantes que les han decimado su mercancía y cuando llegan a reclamar solo les regresan sus bici-triciclos, su carrito a los paperos, pero nunca la mercancía.

Los vendedores ambulantes que han sido víctimas del presunto robo de su mercancía ya detectaron que los inspectores se “esconden” y cuanto salen a trabajar inmediatamente les decomisan el producto.

Se trata de organizar al comercio ambulante no de robarles.

PARA CERRAR: Para que vean que no solo en el Senado se niega la palabra a la

## ESPACIO ELECTORAL

CAMBIO POSITIVO-. Confirmando que Dios perdona el tiempo no, hasta los más incrédulos opinan que la llegada de LAURA ITZEL CASTILLO JUÁREZ al liderazgo de la Cámara de Senadores será a favor de MORENA, máxima la DERROTA de su ¿última? pelea del ya ex líder Gerardo Fernández Noroña, que tuvo el poder de que el MINISTERIO PÚBLICO fuera al Senado a tomarle declaraciones. ¿No debería el legislador ir al Ministerio Público a hacer fila para levantar su denuncia?, supongo.

En fin, la hija del izquierdista más congruente de las últimas tres décadas, -Heberto Castillo-, ha dejado constancia de seriedad y sobriedad, hasta ahora, en los cargos que ha alcanzado, seguramente pensando en el legado del apellido del intelectual e inventor de la TRIDILOSA, metido a político, cancha que abandonó con todo y partido, PMT, endosándolo a Cuauhtémoc Cárdenas.

Me cuestionaría calificar a Heberto por encima de Cuauhtémoc, pero es apreciación estrictamente personal, ya que el michoacano ha dado algunos BANDAZOS políticos, ¿por su familia?, tanto que sus puntos de vista han perdido fuerza como sucedió cuanto en el TEC campos Toluca cuestionó acremente a la cuarta transformación por sus rezagos en salud, educación, política, etc. sin encontrar eco en la prensa, como antes hubiera sido.

PELEA DISPAREJA, Y NO TANTO-. En nota para las MAYORÍAS, el encuentro NOROÑA-ALITO fue dispareja en edad, peso, y PAREJA en INCAPACIDAD CEREBRAL y astucia para AMASAR fortunas y DIVIDIR Y RESTAR, tanto que el campechano ha terminado con el PRI, en sólo un lustro remata TEOFILITO, colaborador honorario.

## DERECHO DE PICAPORTE

los tricolores ... NOTAS CORTAS: Por cierto, la bancada morenista eligió como próxima presidenta de la Cámara de Senadores a la senadora Laura Itzel Castillo, hija del Ingeniero Heberto Castillo Martínez, un histórico de la izquierda mexicana para quien políticamente trabajó el padre de este humilde “escritor” ... Un día después de reunirse con Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Economía, la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez acudió ayer a Palacio Nacional donde se reunió con la PresidentA Claudia Sheinbaum Pardo en el Gabinete de Seguridad. Por cierto, la mandataria mexicana avanza con la expansión de la industria farmacéutica y evalúa, en coordinación con el Gobierno Federal, el impacto de la inteligencia artificial en la educación para impulsar un futuro innovador y comprometido con el bienestar de todas y todos, ... Vaya ridículo que continúa haciendo Alejandro Moreno, no solo con sus fanfarronerías haciendo gala de sus bajezas y vulgaridad con su pobre e inculco léxico sino con su marcha con acarreados en Reforma, donde una valla de “guarros” iban empujando a los reporteros gráficos de la prensa que cubría la marcha del auto apoyo y auto elogio ... La Presidenta del DIF Toluca, Rocío Pegueros reconoció el rol importante y trascendente de las personas adultas mayores dentro de la comunidad, al ser la raíz que sostiene a la sociedad, en la celebración del Día de las y los Abuelos, Pegueros Velázquez, destacó el legado de los adultos mayores, quienes con su experiencia y esfuerzo aportan para consolidar el desarrollo de la capital mexicana.... Quien también celebró a los abuelos fue el Presidente Municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, quien, junto con el Sistema DIF municipal, festejaron a unas mil abuelitas y abuelitos, en el marco del Día de las Personas Adultas Mayores, en el Centro de Exposiciones Ferias y Eventos del Parque Naucalli ...Feliz fin de semana, raza ¡Y arriba los Diablos Rojos del México que van rumbo al bicampeonato, al igual que los otros diablos rojos, pero en el fútbol! ..

COMENTARIOS Y MENTADAS:  
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

oposición, también en Aculco se cuecen habas, ya que la presidenta municipal en una Sesión de Cabildo le negó el uso de la palabra al Segundo Regidor.

Los morenistas cada vez son más soberbios, se sienten intocables y esto se les está saliendo de las manos.

Los presidentes municipales no son los patrones de los integrantes del Cabildo son ediles por igual y no hay porque negarle la palabra a ningún regidor.

Pero entre más pasa el tiempo, este sigue dando la razón, en cuanto a qué los morenistas son ignorantes políticos y cada día que pasa lo demuestran con hechos.

Alguien lo tenía que decir!!!